
La Vie Claire Bagneux

L’esprit de réseau est très important pour moi, je n’aime pas bosser
seul.

J’apprécie  de  travailler  avec  les  producteurs  locaux,  mais  je
conseille aussi des adresses que j’apprécie. (restaurant, cavistes)
Le  bon  état  d’esprit  de  l’équipe  est  une  de  mes  volontés
permanentes.

Je suis pour une « décroissance sereine »


